



Les SSII tentent de réduire leurs effectifs en douceur

Selon Hitechpros, les SSII proposent de plus en plus aux clients finaux des prestations informatiques, avec option de pré-embauche. La place de marché spécialisée dans l'emploi informatique totalise en effet 20 % de propositions de ce type en octobre (contre 11 % en septembre, 9 % en août, 8 % en juillet et 6 % en juin). Pour le client final, la pré-embauche consiste à tester quelque temps les compétences de l'ingénieur avant de l'embaucher éventuellement. Pour les SSII, c'est une façon de licencier en douceur.